



文責 本宮小校長 佐久間仁

授 業参観・懇談会

三十日に行われた授業参観には、お忙しい中、また足元の悪い中、多数ご参加いただき、誠にありがとうございました。

今回は道徳や学級活動、自立活動といった、対話的な学習や交流活動を取り上げた授業が多く、子どもたちは活発に話し合いをしたり、友達と協力して活動を行ったりました。学校で頑張っている姿に対しては、今後も継続できるようにご家庭で励ましの言葉をかけていただけると有り難いです。

授業後に行われた学級・学年懇談会では、一学期の振り返りと夏休みの学習・生活について熱心に話し合いをしていただきました。夏休み中、安全で楽しい生活をするためにどんなことに気を付けて過ごせばよいか、この機会にご

家庭でお子さんと話し合っていたくようお願いいたします。特に、交通安全のきまりやメディアコントロールの約束については自分から進んで守れるよう、定期的にお声がけをお願いします。詳しくは「夏休みのしおり」をご覧ください。【お詫び】駐車場については大変ご不便をおかけしました。雨天時はみずい公園駐車場をご案内するなど改善に努めてまいります。



参観ありがとうございました



あ い さ つ の 輪



二年生が、毎朝廊下に立って、あいさつ運動をしています。学級活動であいさつの大切さを学んだことを生かして、自分たちにできることはないか話し合い、当番で毎朝あいさつ運動をすることに決めました。

「おはようございます!」
「おはようございます!」

渡り廊下に爽やかなあいさつがこだましています。あいさつの輪が全校に広がって、気持ちのよい一日が過ごせたらと思います。



あいさつ名人

四年生は、道徳で学んだことを生かして、地域において自分のできることを考えて実行しています。

「今日、Iさんと帰っているときに見かけて、Iさんが『仕事をがんばってください。』と言って、わたしもゆう気をだして『仕事をがんばってください。』と言ってみたら、『ありがとうね。』と言って

きれいになりました

くれて、とてもうれしかったです。どうとくでならったことをいかしてゆう気をだして言えたので、うれしかったです。またこういうことがあったら、言ってみたいです。(四年S・M) (すごいね!教えてくれてありがとう。)

四年生の行動をきっかけに地域にも優しさと思いやりの輪が広がっていったら嬉しいですね。

第二校庭と第三校庭の間の市道ですが、教育委員会のご配慮により、きれいに除草していただきました。また道路に覆いかぶさっていた樹木の枝も剪定していただきました。おかげで薄暗かった道路が明るくなり、見通しもよくなりました。また東校舎北側の生け垣も用務員さんがきれいに除草してくれました。校舎から道路を見渡せるようになり、人も車も安全に通行ができます。皆様のご協力に感謝いたします。

【お願い】来年度PTA役員の選出方法について検討するため、アンケートを実施いたします。アンケート用紙にご回答の上、ご提出ください。